
Forum-Gewerberecht | sonstige Themen | Österreich: Zahlte Casinos Austria wirklich
Schutzgelder?

 

Autor Beitrag

 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Hat der Monopolist dafür auch Spielgelder aus Deutschland eingesetzt?

Auszug: Die Casinos Austria wurden ebenso wie andere internationale Anbieter
eingeladen, sich das Projekt anzusehen und Vorschläge zu machen. Voraussetzung für
ein Engagement seien verlässliche gesetzliche Grundlagen, unterstrich Stoss. Die
Casinos Austria zogen sich bereits einmal aus Moskau zurück, nachdem sie dort
Schutzgelder zu zahlen hatten.

Gerüchte über gemeinsame Geschäfte mit dem Oligarchen Oleg Deripaska stellte Stoss
in Abrede: Er kenne Deripaska nicht persönlich. Zudem sei der Milliardär mit seinen
Tätigkeitsbereichen " in der Automobil-, Bau- und Aluminiumindustrie derzeit
"ausgelastet". (APA)
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